

Université Lyon II : Laurent Wauquiez en pleine croisade "wauquiste"

En campagne pour la présidence de son parti, le "conseiller spécial" Laurent Wauquiez a annoncé en lieu et place de l'actuel président du conseil régional, que la Région supprimait tous ses financements à l'université Lyon II.

Chaque fois qu'il en a l'occasion, Laurent Wauquiez s'en prend à l'enseignement. Déjà en 2021 il avait refusé aux étudiants et étudiantes de Sciences Po Grenoble le versement de la bourse mobilité internationale. Aujourd'hui il décide de supprimer les financements de l'Université Lyon II prétextant des "dérives islamo-gauchistes" suite aux tensions internes impliquant un enseignant et des étudiant·es.

Parce que l'exécutif régional ne supporte pas les lieux où la pensée n'est pas sous contrôle, il leur retire son soutien. En l'occurrence, à un espace dédié à la transmission des savoirs, à la recherche et à l'émancipation, la droite poursuit sa logique de répression intellectuelle. Drôle de conception de la démocratie !

Tandis que ce même exécutif régional n'a pas de scrupule à financer l'enseignement privé hors-contrat en dehors de tout cadre légal. La Région ferait mieux de se préoccuper de ses lycées et assumer cette compétence majeure. Les établissements publics font face depuis plusieurs années à d'importantes difficultés de fonctionnement, tant financières que de service des agents. Pour faire des économies, la majorité a décidé d'externaliser l'entretien dans certains établissements et ainsi diminuer le nombre d'agents. Or, comme l'a révélé Médiacités¹ et comme nous l'avions dénoncé en interne depuis l'automne, cette politique est un échec, ce qui était hélas redouté.

Chaque jour un peu plus, Laurent Wauquiez entraîne avec lui l'exécutif régional dans sa déchéance morale et politique, embrassant les thèses de l'extrême droite. Les premiers à en payer le prix seront les étudiant·es et le personnel de l'université Lyon II, auxquels nous apportons tout notre soutien.

¹ MEDIACITES. « Excréments sur les murs » et agents non payés : dans les lycées d'Auvergne-Rhône-Alpes, le fiasco de la privatisation de l'entretien : <https://www.mediacites.fr/enquete/lyon/2025/05/06/excrements-sur-les-murs-et-agents-non-payes-dans-les-lycees-d-auvergne-rhone-alpes-le-fiasco-de-la-privatisation-de-l-entretien/>